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Sandro Zimmermann 
• geboren als 68’er in der Oberlausitz 
• Beruf Eisenbahner, Abschluss Verkehrsingenieur TU Dresden, 

lange Jahre in Führungspositionen bei der DB AG, sieben 
Jahre Freiberufler (Organisation von Bahnbau-Projekten),  
seit 2022 Prokurist und Leiter Infrastruktur der Dresdner 
Verkehrsbetriebe AG 

• Grünen-Mitglied seit 2013 
• Aktiv 2016 – 2020 als Co-Sprecher der LAG Mobilität, 

2020/21 als Mitglied des Landesparteirates, seit neuestem 
auch wieder etwas aktiver in der AG MoVe des KV 

• (seltener) Kulturblogger auf www.teichelmauke.me  
• Mitglied bei ADFC, VCD und BUND (passiv) 
• Zuschauer bei Theater und Tanz statt beim Spocht 
• Wühler im eigenen Garten mit hohen Tomaten- und 

Kartoffelerträgen samt Wildblumen- und Streuobstwiese 

•   

 

 
 

Liebe Freundinnen und Freunde, 
 

Auch wenn ich das herrschende Wachstums-Dogma im Allgemeinen kritisch sehe, freue ich mich 
im Speziellen sehr über die weiter zunehmende Stärke unserer Partei – die sich aber leider nur in 
Mitgliederzahlen ausdrückt und nicht in Wahlergebnissen. Die Gestaltungsverantwortung in Bund 
und Land ist verlorengegangen, in der Stadt ist sie geringer geworden. Das ist bitter, weil nicht 
mehr viel Zeit bleibt, den schon spürbaren Klimawandel auf ein menschenverträgliches Maß zu 
begrenzen. Die mit einer weiter fortschreitenden Erderwärmung verbundenen Folgen werden wir 
selbst in Mitteleuropa bald nicht mehr beherrschen. 

Nach den jüngsten Wahlergebnissen bilden die volatilen Mehrheitsverhältnisse im sächsischen Land-
tag ein großes Risiko. Die Regierung Kretzschmer scheint angesichts der Stimmung in der sächsi-
schen CDU, der weiter aufgeblasenen Rechtsextremen und eines vermutlich bald implodierenden 
BSW dabei noch die am wenigsten schlechte denkbare Variante zu sein. Mit einer konstruktiven 
Opposition sollten wir unseren Betrag zur Stabilität der Demokratie leisten, damit das Land nicht in 
ein blauschwarzes Loch fällt.  

Wir haben konkrete und plausible Konzepte zur Entwicklung unserer Gesellschaft. Auch aus der 
Opposition heraus kann man Einfluss nehmen, wie man gerade sieht. Man muss dabei nicht vom 
Kakao trinken, durch den man vorher gezogen wurde, aber man sollte jede Möglichkeit nutzen, 
Dinge zum Positiven zu bewegen. 

Ich will unseren KV bei der Landesversammlung in diesem Jahr vertreten, weil ich genau dies in die 
Debatte einbringen möchte. In diesem Sinne bewerbe ich mich für einen der offenen Plätze und 
auch um eine Stellvertretung dafür. 

 

http://www.teichelmauke.me/

